

⚠️⚠️ Contiene spoilers ⚠️⚠️

Pequeña teoría que hicimos con mis compañeros de gremio (Leofunado)

Las partes que son los resultados de las conclusiones, o las partes “turbias” están en color. De igual forma, no se salten información porque es necesaria

Si tienen preguntas acerca de todo esto PERO no leíste el documento completo, mejor no preguntes

✨ Mucho texto ✨

Introducción: No existe ningún espía, por lo que Taiga el Espía, Alianza para derrocar a Darwick y muchas cosas más.

Cómo llegamos a eso:

Empecemos hablando con cosas suaves, detalles que pudieron ser desapercibidos pero que son interesantes a su manera



Sinostra y su negocio

Usan sustancias psicodélicas que producen las anomalías y las consumen con fines no recreativos.

Eso quiere decir que ya no estás hablando solo un mercado de carne como se había debatido la vez anterior, también hablamos de que hay un mercado de narcotráfico (por así llamarlo).

No es de extrañarse que Taiga haya querido ir a por ello 🙄 uno pensará que es para que lo coma y llegue a saciar la curiosidad pero, recordemos que Taiga está inspirado en la mafia Italiana, tener bajo su control ese tipo de "narcóticos" sería muy beneficioso.

Solo Dios sabe que clase de usos podría darle Sinostra, conociendo incluso como Romeo busca mantener más la adicción a la ludopatía que se maneja

Si lo que Rui nos sirvió era "suave" y sentíamos un efecto de estar ebrias, dense un vuelo con la imaginación de qué tan fuertes son los otros tragos.

Es un mercado negro completo, por eso la oficina de Romeo está escondida a la vista de los demás y se ve que es grande con mucho espacio para que hagan sus verdaderos negocios, Rui a de saber ya que Romeo es cliente frecuente de el y de la misma forma se enteraron de lo que el manejaba y Taiga fue por parte de esa mercancía

Relación entre Edward y Towa



Es evidente que ambos no se llevan bien, pero no se confundan, que Towa sea más adorable no significa que sea más... Inofensivo que Edward.

Se refiere a él como la plata más apestosa jajajaja peeeero.
, Towa menciona que con "Cilantro" hablan historias de amor y que quiere ser de vuelta humano...

Primero pensé en Haku por su color de cabello y la relación que hay entre Zenji y Towa, pero lo descarté porque no hay pistas o indicios que lo fundamenten.

También pensé en Haru pero lo veo difícil, tanto a Haru como Ren se refiere por sus nombres y no por apodos de plantas.

Entonces recordé un diálogo que hay en un chibi donde se muestra la relación de Towa con esa persona, que cumple perfectamente todos los requisitos, Kaito, hablar de amor, querer volver a ser humano, ser barato jajajaja. Apuesto que en un futuro revelarán directamente qué Cilantro es Kaito.

Ahora, partiendo de este mismo diálogo y una teoría que había mencionado anteriormente donde dije que seguramente Towa fue un causante ya sea directo o indirectamente sobre la purga...

El hecho de que Darckwick Towa haya sido mencionado como un sospechoso de la diermiente... Solidifica esa idea.

Sabemos que si algo lo motivó a eso fue el "amor" pero no hablemos únicamente del amor romántico que existe entre dos personas, hay un gran espectro de eso, quizá fue un acto noble para salvarla de sea lo que sea que le haya pasado y de lo que le iba a pasar...

Sabemos por los diálogos de Edward, que anteriormente Towa solía ser más indiferente y consiente con lo que divide la cercanía entre anomalías y humanos, pero que el amor fue lo que lo hizo cambiar.

Esto podría hacerme pensar cuan sólida es la teoría de que Towa no es un Ghoul como la mayoría, más bien una anomalía similar a Edward y Lyca.

Parece ser que su stigma le permite hablar con toda criatura anómala sin importar que categoría esté clasificada, animal, objeto, planta, persona. Se ve al hablar con el árbol (pinche escena toda hermosa 10000000/10) e incluso poder ser un intérprete.

Quizá no esté en Obscure porque su misma naturaleza no lo permitió (hablo de como cambia el clima según sus emociones), si Towa es una anomalía estoy segura de que es una representación de la naturaleza misma, quizá nacida del respeto y adoración que la misma humanidad ha dado a la madre naturaleza.

Ahora, hablando de la anomalía que se escapó en este capítulo y del árbol al que Towa le da abrazos 🤗 hay una pista que dejaron sobre la situación de la misma anomalía que mantiene toda la isla de Darckwick, la anomalía se está muriendo (¡Y NADIE HACE NADA!). Lo normal en el comportamiento de la anomalía que se escapó (Le llamaré Bee-chan) es que haya regresado al lugar donde nació ¿Cierto? Pero en vez de ello, se alejó de la isla y seguramente fue para buscar una tierra más fértil y con los nutrientes necesarios para sobrevivir. Lo mismo está pasando con el árbol que abraza Towa, se está muriendo porque la tierra de Darckwick cada vez está siendo más sobre explotada o menos

cuidada/enriquecida, tarde o temprano esto pasará a afectar al resto de la vegetación que hay en la isla...

Si se confirma lo que se dijeron que la anterior persona también se hizo anomalía como le está pasando a MC y esto se podría decir que Towa le tenía un gran aprecio a esa persona como lo tiene ahora, tal vez sería quien le enseñó las otras clases de amores incluso uno de familia proponiendo que ella y Haru le quieren porque lo ven como una familia, alguien que les importan lo suficiente para hacer mucho por él (como vemos Haru no le preocupa lo que le pase mientras los demás estén a salvo como cuando recibió la mordida de la anomalía o salgo a Ren y Calamaretto), así que si esa persona se hizo una anomalía él pensó que la mejor forma de mostrarle que también la protegería sería soltando a las anomalías y e iniciando la purga la cual muchos ghouls lucharon y murieron (como Zenji F) pero no dudo que pudo haber humanos y otros ghouls que lo aprovecharon para acabar con otros (como Vagastrom y Frosthein que no se soportan ni en pintura), los altos mandos quisieron tapar todo eso pero termino con lo del asesinato donde comenzaron nuevamente a desconfiar de los ghouls y eliminaron tres de los dormitorios en el proceso

También es conveniente para los altos mandos que los humanos no confíen en los ghouls, se ve que solo los usan como herramientas como ellos mismos dicen y se aprovechan de un mínimo error para encerrarlos como lo hicieron con Lyca, en ese caso aprovecharon la muerte de alguien para aumentar el miedo y desconfianza sobre todo en aquellos como Ed quienes son más poderosos para tenerlos sujetos a su correa, eso podría ser la razón por la que Tohma menciona que Jin debería ser el nuevo director para poder tener ayuda desde la parte interna de los altos mandos

Otra cosa que pensé es como el concurso que hacen a fin de año causaba aún mas peleas entre dormitorios y que entre ghouls menos se llevarán a menos que fuera de su propio dormitorio algo beneficioso para ellos ya que mientras menos se alien más fácil sería someterlos sin que nadie intente ayudarles

Ojalá fuera tan simple como eso...

Primero pensamos que quizá, Jin y Tohma estaban tras la captura del Ghoul espía, pero con este capítulo mi percepción de los hechos cambió significativamente.

Después del evento de la purga, eliminar la Gala fue un castigo para los Ghouls, una forma de recordarla quienes tienen el control y que de volver a desobedecer más castigos habrían y menos libertades tendrían, una forma de mantener el dominio a través de quitarles lo poco que puedan aferrarse al mundo real allá afuera...

Sinceramente, tengo teorías muy siniestras sobre ello... Pero vamos por partes

No existe tal cosa como un "Ghoul espía", es un invento que hicieron para que incluso los mismos Ghouls no confíen entre ellos y no puedan revelarse.

Aquí, el verdadero enemigo, es el mismísimo gobierno, uno tan poderoso que quizá la única esperanza de hacerle cara sea el mismísimo Jin que es hijo del presidente, por algo Tohma está al pendiente de como la escuela procede a cada caso que lleven a cabo.

Y si hay un espía no es para un traidor en contra de la escuela, más bien es quien se encarga de esparcir los rumores que la escuela le conviene que se lleven a cabo, temo decirles que ese es el mismísimo Taiga...

Ritsu mismo nos acaba de decir en este capítulo todas las leyes que aquebrantó Taiga al asaltar el bar de Rui, ¿Porque no le han dicho a la escuela sobre eso? ¿Porque la escuela no sabe sobre las cosas crueles que hace Taiga? Y si lo saben ¿Porque no han hecho nada al respecto? Nos quiso matar en el primer capítulo, ese sería motivo más que suficiente para que fuera encarcelado como lo hicieron con Lyca ¿Cierto?. Entonces... ¿Porque dejan a sus anchas a un Ghoul tan peligroso como el?

Es obvio que tienen un convenio, tan grande que incluso en lo archivos de Frostheim no está toda la información de los actos ilícitos que Taiga ha hecho, ¿Quien los encubre?

Taiga nos quiere hacer desconfiar de los otros Ghouls, y no es el único, Moby también lo hace, busca la forma de manipularnos para tener miedo de ellos; como cuando nos advirtió de un estudiante con comportamiento extraño en Hotarubi, o como ahora que nos quiso poner toda la responsabilidad de Lyca y hacerle pasar por malo al pobrecito que pasó gran parte de su tiempo encerrado INJUSTAMENTE.

Y no solo eso... Al pobre de Lyca lo están engañando de su llegase a ser un "Ghoul ejemplar" podrá volver a verse con el único humano con que comparte un vínculo familiar... Un modus operandis muy familiar ¿No? ¿Que acaso no dijeron lo mismo a nosotros? ¿Que al graduarnos podremos volver con nuestra familia?

¿Recuerdan que les dije que ningún profesor era un Ghoul? (Moby es anomalía).

Bueno... ¿Creen que después de graduarse realmente vuelven al mundo real a reincorporarse con la sociedad?

Temo que... Esa años bajo la tutela de Darckwick son los últimos años vividos... Y en el mejor o peor de los casos quizá sean los últimos años de "libertad".Que Moby nos haya querido hacer desconfiar de Hotarubi es porque precisamente Hotarubi tiene sospechas de que las cosas de Darckwick son muy retorcidas, Hotarubi lo sabe, Obscuary definitivamente lo sabe, si no me creen vuelva a leer el capítulo y miren sus reacciones cada que se menciona al personal de Darckwick, no confían en ellos, no por nada Edward mantiene su distancia con ellos, es quien mejor sabe el juego de Dios que quiere llevar el gobierno y el experimento que se lleva en esa academia con los Ghouls.

Alan también lo sabe, Jin y Tohma lo saben, a su forma discreta formaron esa alianza no para cuidarse de otros Ghouls, para cuidarse de la misma academia, bien Tohma lo dice "Las paredes tienen oídos".Están en vigilancia total, la más mínima sospecha o diálogo que salga de control y el castigo debe ser horrible.

Por eso Edward nos recomienda hacer como si no sabemos nada de lo que nos dijo, porque a la más mínima palabra de más que digamos entonces seremos vistas como una "amenaza potencial que debe ser encerrada"

Para los Ghouls que no saben la verdadera naturaleza de nuestra maldición (Que no son Obscuary y Haku) simplemente podrían decir que maldición avanzó inesperadamente y terminó por matarnos 🙄 incluso sería una coartada perfecta para "inspirarlos" a que trabajen más arduamente.

antes de Sinostra ya habíamos ido con tres dormitorios diferentes y hasta el momento se había confiado en ellos (o su mayoría) de que las cosas estaban saliendo muy bien a pesar de que se había tenido que matar a las anomalías no había razón para pensar en otra cosa hasta que llegó Taiga mencionando el espía que comenzó a sembrar dudas de todo lo que habíamos visto hasta el momento y se comenzó a desconfiar de todo incluso desde ese momento la gran mayoría comenzó a apuntar a Haku como el posible espía y fue cuando comenzamos a teorizar sobre la purga

Pero desde esta perspectiva tiene sentido que haya sido Taiga, si siembra duda de los demás a las únicas personas que querría 'recorrir' sería a los maestros y dirección donde supuestamente le han ayudado desde el principio contando sobre su maldición

Algunos posiblemente se los terminen dando a personas como Mortkraken para que los usen como experimentos y vean como manejar a los Ghouls que llegan después de ellos, como dijo Yuri ellos les dan el material pero no menciona a qué clase de material podría ser desde simples químicos hasta 'conejiillos de indias' incluso

Hotarubi y Obscuary son los que abiertamente con MC se han mostrado más en desacuerdo sobre Darkwick, desde el encarcelamiento de Lyca vimos que Subaru desconfía completamente de ellos y sus acciones más todo lo que vimos en el último capítulo, aquí lo que ellos tienen como una carta extra es Zenji, se sabe que murió pero al menos entre los estudiantes solo ven a una muñeca mientras solo Hotarubi sabe a quien pertenece podría ser alguien que brinde mucha información a futuro

También Towa ve a Zenji así que se conocieron antes de que muriera (tal vez) y también pueda ayudar con cosas como Ed si le preguntarán mejor

Y si es parte del plan de los tres que Tohma se fuera a Frosthein? Tohma no habría abandonado a Alan solo porque sí, no sin ningún buen motivo. Alan es un Ghoul ejemplar en muchos sentidos, estoy segura de que fue el mismo quien se lo propuso a Tohma después de haber hablado con Jin, ya que por lo poco que sabemos del lore de Tohma es alguien muy capaz en todo lo que hace.

Cómo lo dice Leo, hasta un tiempo antes Tohma pertenecía a Vagastrom antes de cambiarse y cuando cuestiona sobre ello Alan no es información extra ni nada y eso es algo un poco extraño en Alan quien suele explicar la mayoría de sus movimientos a menos que sean importantes por lo cual eso es algo a tomar en cuenta, también Frosthein es otro de los lugares donde más se maneja información a través de chismes como el mismo lo

menciona en una de sus conversaciones le gusta saber de MC a través de lo que mencionan sus compañeros y los de Frosthein aman chismear (están peor que en mi cuadra jaja), de esa forma sacan información de ellos y las veces que se reúnen es para brindarla mientras que Jin busca la forma de sacar a su padre de su puesto también ahí de obtener información y se las brinda a ellos

Plus a esto, Haku también podría saber de su alianza y ayudar ya que vimos también fue de Frosthein y se lleva bien con Tohma, es alguien con mucho conocimiento así que como "rumores" le ha de decir algunas cosas a ellos

Y Frosthein es el que parece tomar más misiones de todos, se menciona que Tohma tiene varios cuando le da la suya a Luca mientras que en otros como Hotarubi mencionan que solo son casos especiales o Jabberwock que son casos de anomalías animales, solo queda Vagastrom y Sinostra pero con Vagastrom teniendo hasta hace poco un sub líder sería complicado para Alan todos sus deberes e ir a misiones así que entre Frosthein y Sinostra son los que más salen a misiones

Esta lleno de corrupción la institución. Edward mismo menciona que la gran cosa que pasa es culpa de ellos que sacan de su hábitat a las anomalías y son los responsables de las mismas pérdidas que tanto se quejan.

¿Y porqué los humanos hace eso? Simple, se ha visto a lo largo de la historia, la sed de querer dominar todo. Imagina cómo podría servir todo ello en una guerra 🙄 turrrrrbio

Antes pensábamos que Haku era el espía, Si Haku fuera el espía; como incluso yo misma supuse al inicio, entonces Rui no confiaría en el, o el mismo Edward ya habría advertido a Rui desde la primera vez que lo miró entrar al bar (con su sexto sentido, claro)

Pienso que Darckwick ya sospecha de los Ghouls en esas alianzas que tratan de hacer, por eso nos querían usar ya que no se nos puede borrar la memoria, al ver que las cosas no iban a su favor es donde nos han intentado infundir desconfianza hacia ellos

Tuvo que recurrir a esas medidas tal vez cuando conoció a Subaru ya que desde el principio nos lo muestran con alguien de baja autoestima y sabía que sería fácil de manipular así que cambio de dormitorio aunque fuera visto como traidor pero se ve que Tohma lo sigue respetando así que vio a través de su plan o le ayudo de alguna forma O quizá una forma de hacer creer a los mandos de Darckwick que siguen teniendo las cosas bajo control, para proteger a Jin y sus planes que en secreto sigue apoyando

El verdadero espía iba a ser MC pero como les salió mal la mandaron donde más podría morir (Sinostra) y como tampoco funcionó la mandaron a Hotarubi pero mencionando cosas que podrían hacerla desconfiar de ellos y ven que les funcionó hasta cierto punto cuando MC va a pedir información y ya se la tenían preparada incluso desde antes

Si lo tomamos por ese lado, Darckwick no podrá hacer mucho en su contra, pues hacerle algún daño sin que esté "justificado" sería echarse encima a los Ghouls con los que MC ya ha firmado vínculos de amistad

Medidas desesperadas después de ver qué en tres de los dormitorios han ido las cosas bien y más en el último que fue Jabberwock donde incluso ayudo a liberar una anomalía pudo haber hecho algo de caos internó



Rui también estuvo en ese lugar donde Lyca fue inspeccionado antes de ser liberado, sospecho que el mismísimo Edward también, es el evento canónico de los Obscuary



Tan solo miren lo fácil que era ayudar a MC, si Darkwick hubiera querido lo pudo haber hecho...

Incluso si suponemos que Darckwick no conocía a la anomalía, bastaba con recurrir a Edward... Que malditamente hipócritas QuQ

El dolor de saber que se tenía que hacer eso pero siempre le recuerdan que está maldita y por ende otra vez a la anomalía 🙄🙄

Creo que con ese capítulo, ya hasta se puede teorizar la escena del inicio, la del incendio... Darckwick cayó 🙄 pero no solo el gobierno se llevó lo malo... También los Ghouls a quienes la humanidad ya no confía en ellos u.u todo lo referente a las anomalías que quieran mantener en secreto salió a la luz... Quizá, haya sido mejor morir que ser encerrados y a saber que cosas tendrían que soportar... Si... Nos liberamos de la maldición pero ¿A qué costo?

En fin, Funen a Leo.